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ABSTRAK 

Tito Sulistiano, Pengembangan Media Pembelajaran Berbasis Powton Pada 

Materi Meneladani Perjuangan Rasulullah di Makkah Kelas X, Pendidikan 

Agama Islam, Fakultas Ilmu Sosial, Universitas Negeri Jakarta, 2021. 

 Dalam penelitian ini memiliki tujuan untuk mengembangkan media 

pembelajaran powtoon pada pelajaran Pendidikan Agama Islam dalam materi 

Meneladani Perjuangan Rasulullah di Makkah. Agar mengetahui penilaian 

kelayakan produk dari pakar media dan pakar materi. Kemudian pengembangan ini 

dilakukan untuk menyediakan media pembelajaran yang kreatif dan inovatif, 

terutama pada materi sejarah kebudayaan dan peradaban Islam, yaitu Meneladani 

Perjuangan Rasulullah di Makkah. Selain itu untuk mengatasi rasa jenuh siswa dan 

berusaha untuk meningkatkan semangat siswa dalam mempelajari materi ini yaitu 

dengan media powtoon yang berbentuk media visual.  

 Penelitian ini merupakan Research and Development dengan menggunakan 

model ADDIE, yang terdiri dari lima tahap yakni, Analisis, Desain, Pengembangan, 

Implementasi, dan Evaluasi. Penelitian ini dilakukan di SMA Negeri 48 Jakarta 

Timur. Penelitian ini dilakukan kepada guru dan siswa kelas X MIPA 5. Teknik 

pengumpulan data yaitu menggunakan wawancara dan angket.  

 Hasil penelitian ini menunjukkan, media powtoon yang sudah dikembangkan 

diberikan nilai melalui angket setelah revisi oleh ahli materi dengan perolehan skor 

sebesar 5,0 dengan kategori “Sangat Baik” dan ahli media memberikan skor sebesar 

3,7 dengan kategori “baik”. Setelah itu, uji penerapan dilakukan kepada guru PAI 

dengan mendapat skor persentase sebesar 90% dengan kategori “sangat baik” dan 

kepada lima orang siswa mendapat skor persentase sebesar 90% dengan kategori 

“sangat baik”. Sehingga dapat disimpulkan media pembelajaran powtoon dalam 

materi Meneladani Perjuangan Rasulullah di Makkah memperoleh kategori “baik” 

dan “sangat baik” atau layak digunakan. 

Kata Kunci : Media Pembelajaran, Kreatif dan Inovatif, Meneladani  

     Perjuangan Rasulullah di Makkah 

 

 

 

 

 

 



 

 
 

ABSTRACT 

Tito Sulistiano, Development of Powton-Based Learning Media on Material 

Exemplary of the Prophet's Struggle in Makkah For Class X, Islamic 

Education, Faculty of Social Sciences, State University of Jakarta, 2021. 

 In this study, it aims to develop powtoon learning media in Islamic Religious 

Education lessons in the material of The Prophet's Tapestry in Makkah. To know 

product feasibility assessments from media experts and material experts. Then this 

development was done to provide creative and innovative learning media, 

especially in the material of Islamic cultural history and civilization, namely 

Exemplifying the Struggle of the Prophet in Makkah. In addition, to overcome the 

boredom of students and try to increase the spirit of students in learning this 

material, namely with powtoon media in the form of visual media. 

 This research is Research and Development type using ADDIE model, 

which consists of five stages, namely, Analysis, Design, Development, Im-

plementation, and Evaluation. This research was conducted at SMA Negeri 48 East 

Jakarta. This research was conducted to teachers and students of grade X MIPA 5. 

Data collection techniques are using interviews and questionnaires. 

 The results of this study showed that powtoon media that has been 

developed was given a score through a questionnaire after revision by material 

experts with a score of 5.0 with the category "Excellent" and media experts gave a 

score of 3.7 with a category of "good". After that, the application test was conducted 

to PAI teachers with a percentage score of 90% with a category of "excellent" and 

to five students got a percentage score of 90% with a "very good" kate-gori. So it 

can be concluded that the learning media powtoon da-lam material Exemplifying 

the Struggle of the Prophet in Makkah obtained the category of "good" and "very 

good" or worth to use. 

Keyword : Learning Media, Creative and Innovative, The Struggle of The  

    Prophet in Makkah  

 

 

 

 

 

 



 

 
 

 نبذة مختصرة

التعليمية الإ على مواد تجسد نضال   Powtoon  تيتو سوليستيانو، تطوير وسائل

               كلية ،العلوم ، التربية الدينية الإسلامية x النبي في فئة مكة علام القائمة على
 الاجتماعيةجامعة  جاكرتا الحكومية 2021 . 

وسائل الإعلام في دروس التربية الدينية   powtoon في هذه الدراسة، تهدف إلى تطوير تعلم 

 الإسلامية في مواد نسيج النبي في مكة جدوى المكرمة معرفة تقييمات المنتج من خبراء 

     الإعلام وخبراء المواد .ثم تم هذا التطور لتوفير وسائل الإعلام التعليمية الإبداعية

 والمبتكرة، وخاصة في مادة التاريخ الثقافي الإسلامي والحضارة الإسلامية ،وهي تجسيد 

في مكة المكرمة. بالإضافة إلى ذلك، للتغلب على الملل من الطلاب ومحاولة نضال النبي  

powton في شكل وسائل   زيادة روح الطلاب في تعلم هذه المواد، أي مع وسائل الإعلام 

. الإعلام المرئية    

 هذا البحث هو البحث والتطوير باستخدام نموذج ADDIE، الذي يتكون من خمس 

وقد أجري هذا البحث في والتطوير والتنفيذ والتقييم. التصميممراحل، وهي التحليل و   

 SMA Negeriجاكرتا تي مور. وقد أجري هذا البحث على المعلمين والطلاب من الصف 

48 

 العاشر MIPA 5.  وتستخدم تقنيات جمع البيانات المقابلات والاستبيانات .
 

نتائج هذه الدراسة أن وسائطوأظهرت  powtoon        تم تطويرها حصلت على التي  

5.0   درجة من خلال استبيان بعد مراجعتها من قبل خبراء المواد مع درجة 

مع فئة  "ممتاز" وقدم خبراء وسائل الإعلام درجة 3.7مع فئة جيد". بعد ذلك ،  

٪09بنسبة  مع فئة "ممتازة" ومن بين خمسة طلاب  PAI تم إجراء اختبار الطلب لمعلمي" 

تختتم لذلك يمكن أن ٪09حصلوا على درجة مئوية تبلغ  "مع فئة "جيدة جدا .  

 powtoon تعلم وسائل الإعلام في  المواد النضال من النبي في مكة

الاستخدام المكرمة حصلت على فئة "جيدة" و "جيدة جدا" أو يستحق . 

 

الكلمات الرئيسية: تعلم وسائل الإعلام والإبداعية والابتكارية، مثال نضال النبي 

 في مكة المكرم
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